

令和4年2月19日

関係各位

一般財団法人宇治市福祉サービス公社

事務局長 田實 敬幸

東宇治事業所長 竹川 英晃

当社における新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

平素は当社事業にご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、2月19日（土）、当社「東宇治デイサービスセンター」に勤務する職員（アルバイト職員）が新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたのでお知らせいたします。

当該職員につきましては、2月16日（水）に東宇治デイサービスで勤務しておりましたが、2月17日に発熱症状が出現し、PCR検査の結果陽性が判明したものです。

出勤日当日の業務時はマスクを常に着用しており、デイサービスの部屋についても窓を開け、常に換気を行っている状況でした。このような状況を山城北保健所に報告したところ、濃厚接触者はいないとの見解を頂きました。また、他の職員は抗原検査にて陰性を確認の上で勤務しております。これにより通常通りのサービス提供を継続させていただきますが、念のためにご報告させていただきます。

引き続き、国をはじめ京都府、宇治市の方針や行動計画に基づき、感染防止を最優先に取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。